

12月19日(日)御油小学校にて、
桜町、国府、御油からなる第四方面隊の合同訓練が行われました。前もって入念に訓練計画を練り、実りのある訓練にしようと各分団員が意見を出し合いました。

当日は市民の方々を招き、訓練を観覧していただきました。朝の9時からの訓練でしたが多くの方々が訪れ、分団員達もいつもとは違った雰囲気の中一生懸命訓練を行いました。また、各方面隊の人員を混合したチームで訓練を行つたため、普段の訓練より緻密な連携が取れ、新しい試みは成功となりました。訓練後には子供たちへの消防活動体験会があり、放水を

方面隊合同訓練



桜町も大活躍!!



他分団と協力しながら

行つたり、防火服姿で保護者の方に写真撮影してもらつたりと、大いに賑わつておりました。

2022年も無災害を目指して

豊川市消防団 桜町分団新聞

団	年度	号	報者	平
消防	分	年		
市	町	3		
桜	和	3	団責	任駿
令	第	分	広行	木
第	桜	行	鈴	
行	行	行	行	
発	行	行	行	
鈴	行	行	行	

年末夜警



夜警の支度に勤しむ分団員

12月27日(月)から29日(水)の3日間、今年も毎年恒例の年末夜警が行われました。昨今のコロナ感染者増加を踏まえ、三密を避けるなど対策を十分に行ひながらも、ついつい忙しく気の緩みがちなこの時期に火災の発生がないよう町内を見回りと注意喚起を行いました。幸い期間中は火災の発生はありませんでしたが、これからも日々火災の発生が無いよう注意していきます。

出初式



町内の見回りに向かう消防車両



2022年もよろしくお願ひいたします

1月8日(土)豊川駐屯地訓練場で出初式が行われました。多くの来賓者の前で豊川市消防団の規律ある行進や整備の行き届いた消防車両等を披露し、分団員は新しい年の初めに気を引き締めて式典に臨んでおりました。

また各分団、そして本署の車両による一斉放水が行われ、その圧巻の様子を市民の方々は写真に収めおりました。



圧巻の一斉放水

編集後記

本誌も第三号をもちまして今年度桜町分団新聞が一区切りとなります。昨年に引き続きコロナ禍で思うように活動ができないながらも消防練度向上、地域防災に取り組んでまいりました。

また来年度も新しい団員を加え、新体制により一層地域の安全安心に取り組んでいきます。今後とも変わらぬ暖かいご支援のほど、何卒よろしくお願ひいたします。